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Listos los arreglos y regalos
para graduación en el Jardín

Constitución
- Se encuentran instalados 16 puestos

H. Zitácuaro Michoacán, 27 de junio de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Para
atender la temporada de graduación en las distintas instituciones educativas de todos los
niveles, ya se encuentran a la venta arreglos y regalos para esta ocasión en el Jardín
Constitución.

De acuerdo a la autorización emitida por el Ayuntamiento Municipal, se instalaron el
pasado 20 de junio y estarán ahí hasta que pasen estas fechas.

Al respecto Yolanda Ortiz Mondragón, representante de los comerciantes de la Unión de
Clausuras, señaló que este año se tiene conocimiento que las ceremonias de graduación
serán un poco después de lo acostumbrado. Originalmente eran en la última semana de junio
y primera de julio, pero están retrasadas al menos unos 15 días.

En entrevista, señaló que no ha habido ventas porque aún están lejos las graduaciones,
sin embargo ya hay afluencia de personas, que acuden a conocer los artículos que venden y
a preguntar los diferentes precios.

Dijo que en este lugar se pueden encontrar arreglos de globos que son los más demandados,
así como de flores; para que sean más llamativos a la población cada uno lleva un juguete o un
artículo de interés para los graduados.

Cómo representante de esta unión de comerciantes, expuso que durante la pandemia se
suspendieron las graduaciones, por lo tanto no hubo oportunidad de salir a trabajar y esto
afectó su economía. Ahora este año tienen esperanzas que se recuperen, para ello pretenden
mantener lo más que se pueda los precios accesibles.

Se pueden encontrar regalos y arreglos de globos que son los más demandados, así como de
flores; para que sean más llamativos cada uno lleva un juguete o un artículo para los graduados.

Toño Ixtláhuac: Iniciamos Reforestación Urbana
Planeada en Zitácuaro

- El propósito es sembrar el tipo de árbol adecuado para el área urbana y que en un futuro sus raíces y
características no originen daños a las superficies o predios aledaños.

Refirió que la época de lluvias es el mejor momento para reforestar, por lo mismo, pone en
marcha la campaña de plantación urbana.

Zitácuaro, Mich., a 27 de junio del 2022.-
Con la meta de sembrar 10 mil árboles en la
zona urbana, este lunes el

#GobiernoDeSoluciones a través de la
Dirección de Medio Ambiente, inició la
campaña de Reforestación Urbana Planeada

2022 en la escuela primaria Guadalupe Victoria,
acto que fue encabezado por el presidente
municipal, Toño Ixtláhuac.

El alcalde refrendó su compromiso con el
cuidado y preservación de los recursos
naturales. Refirió que la época de lluvias es el
mejor momento para reforestar, por lo mismo,
pone en marcha la campaña de plantación
urbana.

A través de la campaña, se distribuirán las
especies de cedro, fresno y pino en diferentes
áreas verdes, espacios públicos y escuelas
de Zitácuaro, con el propósito de sembrar el
tipo de árbol adecuado para el área urbana y
que en un futuro sus raíces y caracteríaticas
no originen daños o estragos a las superficies
o predios aledaños.

"Con la plantación, coadyuvamos a mitigar
los impactos medioambientales y continuar
hacia un municipio altamente sustentable",
declaró el edil. Cabe resaltar que gracias a la
colaboración de asociaciones civiles,
instituciones, los tres niveles de gobierno y la
participación ciudadana, este año se llevará a
cabo la reforestación más grande de los últimos
20 años en Zitácuaro.
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Este 2022, Gobierno del Estado otorgará más
fertilizante que en los últimos 4 años

Este año vamos a distribuir 25 mil 800 toneladas de fertilizante en todo el estado, que es más
que el entregado durante los últimos 4 años del gobierno anterior.

Tzitzio, Michoacán, 28 de junio del 2022.-
Con la determinación de fomentar la
autosuficiencia y la transición a la agricultura
orgánica, el gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla, entregó 72 toneladas de fertilizantes
a productores de Tzitzio como parte de las
acciones complementarias al programa
Agrosano.

Ante productores y autoridades
municipales, el mandatario destacó que se
trabaja en capacitar a los municipios para que
los beneficiarios de Agrosano, puedan
producir sus propios insumos orgánicos a fin
de bajar costos, cuidar la tierra, no contaminar
y evitar la dependencia de otros países.

“Este año vamos a distribuir 25 mil 800
toneladas de fertilizante en todo el estado, que
es más que el entregado durante los últimos 4
años del gobierno anterior, distribuidos en
insumos químicos y orgánicos, así como
composta obtenida mediante gestiones con
la empresa SuKarne, que otorga a diario 100
toneladas”, señaló.

Recordó que el conflicto existente entre

Rusia y Ucrania generó un incremento
desproporcionado en el costo de fertilizantes
químicos a nivel mundial en donde México no
es la excepción, por lo que insistió en la
importancia de trabajar en la autosuficiencia y
producción orgánica.

Ramírez Bedolla señaló que la política para
el campo, también contempla  apoyar a los
productores dando valor agregado.

En tanto, el titular de la Secretaría de
Agricultura y Desarrollo Rural (Sader),
Cuauhtémoc Ramírez Romero, explicó que los
fertilizantes distribuidos son de la  marca
EuroMag, un producto que tiene nitrógeno
de lenta liberación que la planta aprovecha
totalmente.

“El 80% de los fertilizantes se importan,
son de empresas extranjeras, entonces
estamos mandando nuestra inversión a
enriquecer empresas que no son de aquí. La
determinación en Michoacán es resolver el
problema de raíz”, afirmó.

Finalmente, el representante de
agricultores de Tzitzio, Bartolo Martinez Villa,
externó “queremos trabajar de la mano para
contar con más capacitación y abrir mercados
para convertirnos en productores de
productos sanos”.

Realiza Bienestar tercera entrega de apoyos a
familias de niñas y niños con cáncer

-Se dispersaron recursos por más de 2 millones de pesos, en beneficio de 299 familias de la región Morelia.

La dependencia estatal realizó la dispersión de recursos por el orden de los 2 millones 96 mil
pesos, para un total de 299 apoyos, correspondientes al mes de junio.

Morelia, Michoacán, 28 de junio del 2022.-
La Secretaría del Bienestar (Sedebi) del
Gobierno de Michoacán que encabeza
Carolina Rangel Gracida, realizó la tercera
entrega de recursos económicos,
correspondientes al programa para el
Bienestar de Familias Cuidadoras de Niñas y
Niños con Cáncer a beneficiarios.

 En esta ocasión, la dependencia estatal
realizó la dispersión de recursos por el orden
de los 2 millones 96 mil pesos, para un total de
299 apoyos, correspondientes al mes de junio,
y algunos apoyos retroactivos, de la región

Morelia.
 Para el caso de las familias beneficiarias

del interior del estado, Rangel Gracida señaló
que durante el transcurso de esta semana se
harán llegar los apoyos a través de los
Coordinadores Regionales de la Sedebi, con
el fin de evitar su desplazamiento hasta la
capital michoacana.

 Al hacer un corte del avance del programa,
la funcionaria estatal detalló que se han
entregado a la fecha mil 638 apoyos
económicos, con una erogación de 6 millones
180 mil 800 pesos.

 Recordó que estos apoyos mensuales, que
ascienden a la cantidad de 4 mil pesos, son
con el fin que las familias beneficiarias puedan

solventar sus gastos de alimentación,
traslados, entre otros, en tanto se encuentren
sus hijas o hijos en tratamiento y hasta su
tercer año de vigilancia médica en alguno de
los hospitales del sector público.

 “Con la implementación de este programa
social, el Gobierno del Estado que encabeza
Alfredo Ramírez Bedolla, da respuesta a una
de las peticiones más sentidas de la población
michoacana”, finalizó.

$8.00 Ejemplar
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Instituto de la Juventud
Zitacuarense apoya a 400

estudiantes con 50% de costo
de pasajes

- Objetivo: apoyar a más jóvenes con el traslado al lugar donde estudian

H. Zitácuaro Michoacán, 27 de junio de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con el
objetivo de apoyar a más jóvenes con el traslado a los lugares donde estudian, el Instituto de
la Juventud Zitacuarense relanzó el programa “Vamos Juntos”.

El programa es posible gracias a un convenio que se tiene con la línea de autobuses
Excelencia Plus, y consiste en hacerles el descuento del 50%, siempre y cuando se registren
y obtengan su credencial de beneficiario.

Al presentar la convocatoria, el titular del IZJU, Eduardo Vázquez Saavedra, destacó que
desde que se puso en marcha esta acción, se ha apoyado a 400 jóvenes que estan estudiando
el nivel medio superior y superior en la ciudad de México, Toluca y Morelia, los beneficiarios
no solo han sido zitacuarenses, sino también de Benito Juárez, Jungapeo y Ocampo, ya que
han solicitado el apoyo.

Asimismo, sumó que se tiene el reto de llevar este programa a municipios más alejados,
pues a veces uno de los obstáculos es el traslado porque es costoso.

Por su parte, Eduardo Medina, representante de Excelencia Plus, dijo que para esta línea
de autobuses es vital apoyar a este sector de la población, ya que es una forma de contribuir
para que continúen con sus estudios.

De acuerdo a la convocatoria, los jóvenes que ya son beneficiarios, únicamente tienen
que renovar su registro, mientras que los de nuevo ingreso deben acudir antes del 13 de julio
a solicitar ser parte del programa. Los requisitos son: tener de 15 a 29 años de edad, comprobante
de domicilio, identificación, credencial de la institución a la que se inscribieron, CURP, fotografía
tamaño infantil, teléfono, constancia de estudios no mayor a 30 días, así como llenar el formato
de registro y comprometerse a participar con el IZJU en una actividad ambiental.

La entrega de las credenciales a los beneficiarios se realizará el próximo 16 de julio, en el
estacionamiento del DIF Municipal.

Permanente el monitoreo de
zonas de riesgo durante

las lluvias
- Hasta ahora el oriente no ha tenido afectaciones

H. Zitácuaro Michoacán, 28 de junio de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Durante la
actual temporada de lluvias, los cuerpos de auxilio mantienen el monitoreo permanente, en
aquellos lugares que están catalogados como zonas de riesgo, hasta el momento en el oriente
no se han tenido mayores daños por el temporal.

Así lo señaló el responsable del área de capacitación de Protección Civil Estatal (PCE),
Jesús Antonio Serrano Miralrío, quien dijo que previo al inicio de las lluvias, las coordinaciones
municipales hicieron planes específicos para cada lugar.

En este sentido, aseguró que existe comunicación las 24 horas del día para saber lo que
ocurre en cada municipio, hasta ahora todo ha transcurrido sin novedad y no ha sido necesario
poner en marcha acciones de apoyo y contención.

Sin embargo, reconoció que están reconocidas las áreas que tienen riesgo como en el
municipio de Angangueo, por el desastre ocurrido hace muchos años. En este caso se tiene
un plan específico para actuar según fuera el caso y evitar mayores daños a la población.

Añadió que ha ocurrido lo mismo en el municipio de Zitácuaro, para ello hace días se
reunieron los representantes de los diferentes cuerpos de auxilio para poner manos a la obra
y estar preparado para lo que viene, ya que la temporada acaba de comenzar.

Serrano Miralrío, exhortó a la población a estar atenta de la información que generan
fuentes oficiales, también a crear un plan familiar, estar pendientes de su entorno y sí en algún
momento detecta riesgo, se debe poner a salvó de inmediato.

Serrano Miralrío, dijo que previo al inicio de las lluvias, las coordinaciones municipales hicieron
planes específicos para cada lugar.

El programa es posible gracias a un convenio que se tiene con la línea de autobuses Excelencia
Plus, y consiste en hacerles el descuento del 50%.

Inicia Toño Ixtláhuac importantes
obras en la región Otomí

-El alcalde puso en marcha la ampliación de una red eléctrica en la 4a manzana de Ziráhuato y la construcción
de un domo en escuela de San Felipe

Toño Ixtláhuac inicio la ampliación de una red de alumbrado público en la cuarta manzana de
Ziráhuato e inició la construcción del domo de la primaria Ricardo Flores Magón, en San Felipe
los Alzati.

Zitácuaro, Mich., a 28 de junio del
2022.- Durante su recorrido por la región
otomí del municipio, el alcalde Toño
Ixtláhuac dio inicio a la ampliación de una
red de alumbrado público en beneficio de
80 familias de la cuarta manzana de
Ziráhuato de los Bernal e inició la
construcción del domo de la escuela
primaria Ricardo Flores Magón, en la
tenencia de San Felipe de los Alzati.

En el primer lugar, el presidente
municipal arrancó los trabajos de más de

500 metros lineales de electrificación.
Refirió que  su gobierno destina los
servicios básicos en todas las
comunidades y colonias que aún no
cuentan con éstos.

Después, en San Felipe, en el plantel
educativo refrendó el compromiso del
Ayuntamiento de posicionar a Zitácuaro
como referente educativo, por lo cual se
han destinado más de 30 millones de
pesos en infraestructura educativa y
continuará trabajando en fortalecer a
este rubro.

Finalmente, el edil visitó las
instalaciones de la Universidad
Intercultural Indígena para conocer sus
necesidades y establecer el compromiso
de apoyarlos en mejorar este centro
educativo.
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Gobierno de Michoacán invierte 7 mil 600 mdp
en rehabilitación de carreteras

-Se trabaja en 18 obras con mayor desgaste. Una parte de los recursos provienen de la recaudación que se ha
hecho por el reemplacamiento

Todas las obras en la red carretera se financian en gran parte con los recursos del
reemplacamiento para dar cumplimiento con nuestro compromiso de devolver a los ciudadanos
lo que pagan.

Morelia, Michoacán, 27 de junio del 2022.-
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla
informó que actualmente hay 17 obras de
infraestructura carretera en proceso de
ejecución, lo que representan una inversión
de 7 mil 592 millones de pesos y más de 3 mil
500 empleos directos e  indirectos.

“Todas las obras de rehabilitación y
mantenimiento en la red carretera se financian
en gran parte con los recursos obtenidos del
reemplacamiento para dar cumplimiento con
nuestro compromiso de devolver a los
ciudadanos lo que pagan y que tengan por
seguro que lo recaudado irá de vuelta en obras
de vialidad para beneficio de todos”, señaló.

En conferencia de prensa semanal, el titular
de la Secretaría de Comunicaciones y Obras
Públicas (Scop), José Zavala Nolasco, detalló
que, de los 3 mil 200 kilómetros de red carretera
que existe en la entidad, 700 kilómetros
representan las 17 obras que ya se ejecutan y
en las cuales, se detectó que eran las que más
requerían rehabilitación.

Destacó que gracias a la gestión del
gobernador con la constructora RCO, se ha

logrado esta inversión para la red carretera
del estado y adelantó que, sumado a estas
acciones, se proyectan otras dos importantes
entre las que se encuentran la ampliación de
carriles de la autopista Morelia-Lázaro
Cárdenas y Cuitzeo.

“El empuje que ha dado el gobernador y la
perseverancia de entrevistarse con RCO dio
como resultado esta parte de los 7 mil millones
de pesos de inversión, pero aún falta más,
también la empresa INFRA ya está hablando
de una inversión fuerte en el estado en la
conclusión del tramo Zirahuén- Ziracuaretiro
y la ampliación hacia el puerto de Lázaro
Cárdenas”, señaló.

Las 17 obras que actualmente se ejecutan
son: los tramos carreteros de Zacapu-
Villachuato; El Correo-Lagunillas;
Tangancícuaro-Gómez Farías; Tacámbaro-
Puruarán-Tavera-Dr. Miguel Silva-Cajones-
Gabriel Zamora; Capácuaro-Peribán; Cuto de
la Esperanza-Teremendo; Álvaro Obregón-La
Purísima-Chehuayo-Palo Blanco; Santa Clara-
Atapan; Venustiano Carranza-Pajacuarán-La
Luz; San Ángel Zurumucapio-Ziracuaretiro;
Cocucho-Ocumicho; Astilladora-Charapan-
Pamatácuaro-Zicuicho; Zacapau-Cantabria-B.
Fuentes-Coeneo; Santiago-Conguripo-El
Marmol; Huetamo-Santiago Conguripo-San
Jerónimo, Churumuco- Zicuirán; Cuitzeo-
Puruándiro-Zináparo y el Libramiento de
Morelia.

Este año, peregrinas retoman
su caminata hacia el Tepeyac
- Se aplicarán medidas sanitarias estrictas

H. Zitácuaro Michoacán, 28 de junio de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Luego de
más de dos años de pandemia de COVID 19 y de suspensión de cualquier actividad que
propiciara concentración de personas, este 2022, peregrinas retoman su caminata a pie al
Tepeyac. Como ya es tradición se espera que su salida sea en los primeros días del mes de
agosto y que el recorrido del trayecto sea de una semana completa.

Hay que mencionar que el año pasado para no olvidar por completo esta actividad, se
hicieron peregrinaciones especiales para tramos pequeños y por regiones, ahora de acuerdo
a las coordinadoras ya se tiene todo listo para retomar esta tradición que motiva el sacrificio,
y la fe en mujeres.

Sin embargo, para llevar a cabo la peregrinación, los organizadores señalaron que tienen
previsto un protocolo estricto para todas las participantes, cada aspecto debe cumplirse a
cabalidad.

Entre los requisitos que deben cumplir las peregrinas están: presentar certificado de
vacunacion de COVID 19 (2 vacunas), portar cubrebocas durante las celebraciones eucarísticas
y lugares cerrados, también cargarán con su gel antibacterial; firma de una carta responsiva.

Asimismo, la peregrina que cuente con algún servicio médico, deberá llevar su cartilla de
seguro social, popular o ISSSTE; tener como mínimo para peregrinar 17 años. Aquella persona
que inicie con síntomas de resfriado durante el peregrinar se regresará a su casa; no se
permitirá el uso de mayones, licras, leggins y mallas.

Como ya es tradición se espera que su salida sea en los primeros días del mes de agosto y que
el recorrido sea de una semana completa.

Centro de Salud nunca ha
dejado de realizar pruebas

rápidas de COVID 19
- Ha aumentado la demanda los últimos días

H. Zitácuaro Michoacán, 27 de junio de 2022.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. A pesar de
que pasaron semanas enteras sin ningún caso positivo, el Centro de Salud de Zitácuaro
nunca dejó de realizar pruebas contra el COVID-19, siempre estuvo alerta a la solicitud de la
población.

Así lo señaló en entrevista la responsable, Ana Denny Hernández Avilés, quien reconoció
que hubo un lapso en que bajaron tanto las consultas como las pruebas rápidas, sin embargo
en los últimos días se han elevado nuevamente las cifras.

Ante tal panorama, invitó a la población que presente cualquiera de los síntomas acudir de
forma inmediata, para ello debe presentarse a las primeras horas del día para que se le atienda
sin problema alguno.

“En el Centro de Salud tenemos doctoras que son las responsables del módulo, ellas
valoran si el paciente amerita la prueba, y deciden si se la aplican ese mismo día o al siguiente
en el área de laboratorio”, explicó.

Asimismo, expuso que cuando bajó la demanda, la aplicación de pruebas se limitó a lunes,
miércoles y fines de semana, pero ante el aumento ya se está valorando a realizarla todos los
días.

Agregó que actualmente se hacen de 7 a 9 pruebas, pero esto depende de la demanda;
ante el repunte de casos solicitó a la población acudir en los horarios establecidos, ya que
aplican un estricto protocolo.

Ana Hernández Avilés, reconoció que hubo un lapso en que bajaron tanto las consultas como las
pruebas rápidas, sin embargo en los últimos días se han elevado nuevamente las cifras.
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Atiende Bedolla histórica carencia de
agua, en La Huacana

Ramírez Bedolla inauguró en la localidad Reparo de Luna, un pozo profundo en el que fueron
invertidos 3 millones 228 mil 628 pesos para abastecer de agua a los habitantes de la región.

-La Huacana, Michoacán, 26 de junio del
2022.-* El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla
inauguró en la localidad Reparo de Luna, un
pozo profundo de agua en el que fueron
invertidos 3 millones 228 mil 628 pesos para
abastecer del vital líquido a los habitantes de
esta región.

El mandatario estatal destacó: “Me siento
muy contento de estar hoy con ustedes,
inaugurando esta importante obra, que es
reflejo del trabajo coordinado con el
presidente y de ejercer los recursos con
honestidad y transparencia”.

Ramírez Bedolla mencionó que el Gobierno
de México este año apoya a La Huacana con
303 millones de pesos en programas sociales
como: Producción para el Bienestar de
Pequeños y Medianos Productores, Jóvenes
Construyendo el Futuro y Adultos Mayores,
entre otros.

El presidente municipal de La Huacana,
Rubén de Jesús González Gómez, agradeció
al mandatario el apoyo y la coordinación para

la realización de varias obras, refrendado su
compromiso de trabajar de la mano con los
municipios.

La directora de Obras Públicas del
Ayuntamiento, Sandra Rivera Navarro,
mencionó que los trabajos del pozo profundo
de agua de la localidad Reparo de Luna se
realizaron en dos etapas: la primera consistió
en la perforación de 80 metros para el pozo
con una inversión de 999 mil 593 pesos,
mientras que la segunda consistió en el
equipamiento y colocación de una bomba
sumergible, así como la línea de conducción
y electrificación con una inversión de 2
millones 229 mil 35 pesos.

Acompañaron al gobernador, el general
Enrique Covarrubias López, comandante de
la 43 Zona Militar; el secretario de Gobierno,
Carlos Torres Piña; Leonel Godoy Rangel,
diputado federal por el Distrito uno de Lázaro
Cárdenas; Reyes Galindo Pedraza, diputado
local Distrito 22 Múgica; José Zavala Nolasco,
secretario de Comunicaciones y Obras
Públicas; Luis Roberto Arias Reyes,
coordinador general de la Comisión Estatal
del Agua y Gestión de Cuencas, y Jesús
Antonio Mora González, vocal ejecutivo del
Centro Estatal de Desarrollo Municipal
(Cedemun).

CEDH Michoacán y el Colegio
de Psicólogos firman convenio

La Comisión Estatal de los Derechos Humanos (CEDH) y el Colegio de Psicólogos
de Michoacán A.C, firmaron un Convenio de Colaboración, para establecer una
alianza institucional que permita trabajar de manera coordinada acciones por el
derecho a la salud mental de la ciudadanía.

El Ombudsperson michoacano y la Presidenta del Colegio, establecieron el
compromiso para fortalecer los servicios que ofrece el organismo y que requieren de
la orientación y del análisis clínico, en aquellos casos que por su propia naturaleza lo
necesiten.

De la misma manera ambas instancias coordinarán esfuerzos para atender la
salud mental de las y los ciudadanos que se acerquen al organismo, en los asuntos
que demandan del apoyo de los especialistas.

El Convenio de Colaboración tiene como propósito desarrollar los métodos
adecuados para la colaboración y apoyo entre las partes, para llevar a cabo acciones
de capacitación, educación, promoción, difusión, protección y defensa de los derechos
humanos de la ciudadanía.

Las acciones estarán enfocadas a atender temas de la rama de la psicología a
través de actividades de capacitación, conferencias, programas de desarrollo,
asesorías, programas de educación continua, consultorías; además de apoyo en
peritajes psicológicos.

El Ombudsperson michoacano y la Presidenta del Colegio, establecieron el compromiso para
fortalecer los servicios que ofrece el organismo y que requieren de la orientación y del análisis
clínico.

Promueve Sedeco producción
de cerveza artesanal

-Municipios michoacanos, con alto potencial para producción de cerveza
artesanal, refiere experto-

Morelia, Michoacán, 27 de junio del 2022.- Los municipios michoacanos tienen un gran
potencial para la elaboración de cerveza artesanal, por su importante producción de cereales
como cebada, trigo y maíz, así como de frutas, expresó Nelson Josué Casas Hernández, al
ofrecer la charla “Beneficios de la cerveza artesanal”, parte de la estrategia acadeMich,
implementada por la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco).

 En su exposición virtual, ofrecida a través de Espacio Emprendedor, el ponente, quien es
ingeniero mecánico, egresado de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo
(UMSNH) y CEO de Feritza Alimentos, explicó que en Michoacán hay alrededor de 20
productores de la bebida, por lo que la entidad se ubica entre los 10 primeros productores a
nivel nacional.

 Como un caso concreto, refirió que en Canadá se produce cerveza de mango, en tanto
que, en Michoacán, donde abunda ese fruto, no se produce; en ese sentido, llamó a los
productores a unirse para generar valor agregado a las frutas, por ejemplo, con la producción
de cerveza artesanal. Mencionó como casos de éxito las michoacanas La Brü y Xakúa.

 Estimó que, con base en datos de la Asociación Cervecera de la República
Mexicana(Acermex), a partir de 2012, la comercialización de la referida bebida artesanal puede
crecer hasta un 200 por ciento anualmente “y sin la necesidad de la práctica monopólica”.

 Quienes deseen consultar esta interesante charla, pueden hacerlo en el siguiente enlace:
h t t p s : / / w w w . f a c e b o o k . c o m / w a t c h / l i v e /
?ref=notif&v=4913591252086194&notif_id=1656345631231416&notif_t=live_video

En Michoacán hay alrededor de 20 productores de la bebida, por lo que la entidad se ubica entre
los 10 primeros productores a nivel nacional.
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Incontenible en México,
crecimiento de suicidios en

niñas, niños y jóvenes
Morelia, Michoacán, 27 de junio de 2022, Elud.- La pandemia de Covid-19 y las acciones

de aislamiento y medidas sanitarias para evitar contagios, han provocado en México situaciones
de vulnerabilidad y muerte de niñas y niños por suicidio, que no deberían suceder. El problema
es vigente y puede crecer, advirtió el Dr. José Jaime Gutiérrez Farías, director de Elud, una
empresa de cobertura nacional, con sede en Morelia.

El fenómeno creciente de suicidio en niñas y niños en México, asociado a la pandemia y a
otros factores, es sumamente grave. La situación podría empeorar, si persiste la pandemia con
condiciones de aislamiento y distanciamiento social, dijo el especialista, al señalar que la tasa
de suicidios en niñas, niños y jóvenes, podría crecer hacia la segunda mitad del año, con el
inicio del período vacacional escolar. Las autoridades gubernamentales y educativas, y los
padres, “debemos poner mayor atención”, sostuvo el médico internista.

Reportó que, en su informe Impacto de la pandemia en niñas y niños publicado el 19 de
agosto de 2021, el gobierno de México confirmó efectos en las y los pequeños muy severos:
afectaciones en las etapas de desarrollo y salud mental por falta de convivencia comunitaria
y por segregación social; afectación en su proyecto de vida por la deserción escolar y por el
incremento de la desigualdad; vulnerabilidad ante la violencia familiar, el incremento en
homicidios y embarazos en menores de edad.

Justo durante lo peor de la pandemia, en 2020, se reportaron 1 mil 150 suicidios de niñas y
niños en México, que es una cifra récord. La tasa de suicidios en este grupo aumentó 12 %
entre 2019 y 2020. Los suicidios de niñas y niños entre 10-14 años aumentaron 37 %; y 12 %
en adolescentes mujeres entre 15 y 19 años.

Algo que debe alertar a todos es que el pensamiento suicida en adolescentes aumentó de
5.1 % a 6.9 % de 2018 a 2020. La conducta suicida en adolescentes aumentó de 3.9 % a 6.0 %
de 2018 a 2020.

En México, el suicidio en la niñez y juventud es un problema de salud muy serio, al que
debiera darse una mayor atención, finalizó el Dr. Gutiérrez Farías.

 Durante lo peor de la pandemia, en 2020, se reportaron 1 mil 150 suicidios de niñas y niños en
México, que es una cifra récord. La tasa de suicidios en este grupo aumentó 12 % entre 2019 y
2020.

Se acabó la era de los gobiernos que
han traicionado al pueblo: Bedolla

• Michoacán ya se merecía un gobierno diferente: Adán Augusto.
• Mario Delgado convoca a mantener la unidad para fortalecer el proyecto de transformación que lidera

Alfredo Ramírez en Michoacán

Hoy somos un gobierno diferente, municipalista, que entregará este año mil millones de pesos
del Fondo de Aportaciones Estatales para la Infraestructura de los Servicios Públicos
Municipales.

Morelia, Michoacán, 25 de junio de
2022.-* A un año de la victoria del pueblo
michoacano, el gobernador Alfredo
Ramírez Bedolla destacó  que se trabaja
con honestidad, sin discriminación, y en
defensa de los más necesitados, por lo que
"se acabó la era de los gobiernos que han
traicionado al pueblo".

 "Hoy somos un gobierno diferente,
municipalista, que entregará este año mil
millones de pesos del Fondo de
Aportaciones Estatales para la

Infraestructura de los Servicios Públicos
Municipales (Faeispum) para la ejecución
de obra, mientras que la administración
anterior solo asignó 500 millones en tres
años por este mismo concepto", resaltó el
gobernador durante el acto organizado por
Morena para celebrar el triunfo electoral
del 2021.

Ramirez Bedolla resaltó el compromiso
y coordinación entre los tres niveles de
gobierno para reforzar programas y
acciones de desarrollo social, económico

y de seguridad en beneficio de las y los
michoacanos, pero sobretodo de los más
necesitados.

Además, reiteró que su gobierno es
aliado de las y los maestros que coinciden
en eliminar la corrupción del sistema y
mantenerse en las aulas, por lo que se
trabaja en pagarles sus sueldos y bonos
en tiempo y forma.

Por su parte, el secretario de
Gobernación, Adán Augusto López
Hernández, comentó que en Ramírez
Bedolla se tiene a un gobernador

incansable, que sigue las convicciones del
presidente Andrés Manuel López Obrador
de no mentir, no robar y no traicionar al
pueblo, "Michoacán ya se merecía un
gobierno diferente que piense en la gente",
agregó.

El presidente del Comité Ejecutivo
Nacional de Morena, Mario Delgado
Carrillo, externó que Ramírez Bedolla es
ejemplo nacional de liderazgo y
organización para gobernar un estado, por
lo que convocó a continuar en unidad para
fortalecer la transformación que se inició
en octubre pasado.

Acompañaron al gobernador, la
presidenta honoraria del Sistema DIF
Michoacán, Grisel Tello Pimentel;
funcionarios del gabinete legal,
presidentes municipales, legisladores
locales y federales, los dirigentes estatales
de Morena, del Partido del Trabajo y del
Verde Ecologista de México, entre otros.
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  Beneficios de los ácidos
grasos omega-3 de origen

animal
Por el Dr. Mercola.-Los ácidos grasos omega-3 han vuelto a acaparar los titulares1,2,3

y quiero aprovechar esta oportunidad para decirle una vez más lo importantes que son
para su salud. Se les llama ácidos grasos esenciales porque su cuerpo no puede
producirlos, por lo que debe obtenerlos a través de su alimentación o de un suplemento.

Dado que la mayoría de las personas no suelen comer pescado de forma regular, los
suplementos de aceite de pescado se han convertido en una de las fuentes más populares
para obtener estos ácidos grasos tan importantes. Si planea tomar un suplemento de
omega-3, le recomiendo elegir una fuente de origen animal, como el aceite de pescado,
aunque en lo personal, prefiero el aceite de kril.

Ya llevo mucho tiempo hablado sobre los innumerables beneficios de los ácidos
grasos omega-3, que le dan a su cuerpo el refuerzo que tanto necesita para mejorar la
función del cerebro, articulaciones, piel,ojos y corazón.  4,5,6

Los ácidos grasos omega-3 refuerzan la salud de su corazón
A principios de 2017, un estudio que se publicó en la revista Mayo Clinic Proceedings

(MCP) confirmó los resultados de estudios previos que sugerían que consumir una
cantidad elevada de ácidos grasos omega-3 podría reforzar la salud de su corazón. Al
revisar 34 estudios sobre el ácido eicosapentaenoico (EPA), el ácido docosahexaenoico
(DHA) y el riesgo de enfermedades cardíacas, los investigadores confirmaron que las
personas que consumen más pescado o un suplemento de omega-3 podrían tener
menor riesgo de enfermedad de las arterias coronarias (EAC).

En particular, las poblaciones de mayor riesgo, como aquellas con niveles elevados
de triglicéridos o LDL, parecían beneficiarse aún más de las grasas omega 3 que sus
contrapartes más saludables. Como señaló el Dr. Dominik Alexander, especialista en
epidemiología del Instituto EpidStat en Ann Arbor, Michigan, y autor principal del
estudio.

Vigila permanente Proteccion Civil
Estatal temporada de lluvias

Se mantiene una coordinación estrecha y permanente con autoridades de los tres órdenes de
gobierno para brindar a la población, apoyo en caso de ser necesario, principalmente por
deslaves e inundaciones.

Morelia, Michoacán, 27 de junio del
2022.- De acuerdo al pronóstico del
Servicio Meteorológico Nacional que
indica la probabilidad de la presencia de
14 a 19 fenómenos meteorológicos en
esta temporada de lluvias y huracanes en
el Océano Pacífico, la Coordinación
Estatal de Protección Civil (PC) informó
que se mantiene un monitoreo permanente
de las presas, con la finalidad de actuar
en consecuencia en caso de ser
necesario.

Así lo indicó el coordinador estatal de
Protección Civil, Jorge Romero Alvarado,
en conferencia de prensa semanal del
gobernador, Alfredo Ramírez Bedolla,
quién además dijo que de estos
fenómenos meteorológicos de 10 a 8
podrían ser tormentas tropicales, de 4 a
5 huracanes de categoría 1 y 2 y 2 a 4,
huracanes de categoría 3, 4 y 5.

Ante este panorama, informó que por
instrucciones del gobernador y del
secretario de Gobierno, Carlos Torres
Piña, se mantiene una coordinación
estrecha y permanente con autoridades
de los tres órdenes de gobierno con la

finalidad de brindar a la población, apoyo
en caso de ser necesario, principalmente
por deslaves e inundaciones.

En este sentido, señaló que el área a
su cargo mantiene un operativo de
vigilancia y monitoreo principalmente en
los cuerpos de agua que pueden
representar riesgo para la población por
su cercanía a los centros urbanos.

Destacó que al momento las presas
que se encuentran con un mayor
porcentaje de almacenamiento son: La
Villita, Tarecuato, Francisco J. Múgica,
Cointzio e Infiernillo, las cuales al
momento no representan riesgo debido
al nivel que mantienen, no obstante, con
la presencia de lluvias en los próximos
días, podría aumentar sus niveles para lo
cual seguirán manteniendo está vigilancia
constante y permanente.

Finalizó al indicar que durante esta
temporada, la Secretaría de Gobierno a
través de la Coordinación Estatal de
Protección Civil continuará con la emisión
de boletines informativos con los
pronósticos diarios de las condiciones
climáticas, así como con las
recomendaciones que para estos casos
se han dispuesto para la protección de la
integridad física, la salud y el patrimonio
familiar entre las que están no caminar
sobre senderos inundados y evitar el
cruce de ríos.
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Reconocimiento a la diversidad
sexual, es un tema de derechos:

diputada Fanny Arreola

-Junio es significativo para ahondar la cultura contra la discriminación y violencia por la
identidad y preferencia sexual de las personas, pues por un lado se tiene el 25, el Día Mundial
de la Diversidad Sexual, y el 28, el Día del Orgullo LGBT.

El reconocimiento a la diversidad sexual es un tema de derechos, y de la posibilidad de que
toda persona haga pleno ejercicio de éstos sin menoscabo alguno, recalcó la diputada Fanny
Arreola Pichardo, coordinadora de la Representación Parlamentaria de la LXXV Legislatura
del Congreso del Estado.

La diputada por el Distrito de Apatzingán recordó que junio es especialmente significativo
para ahondar la cultura contra la discriminación y violencia por la identidad y preferencia
sexual de las personas, pues por un lado se tiene el 25, el Día Mundial de la Diversidad Sexual,
y el 28, el Día del Orgullo LGBT.

“El reivindicar los derechos humanos de las personas gays, bisexuales, lesbianas,
pansexuales, travesti, transgénero, transexual e intersexuales, es condición permitido avanzar
en el reconocimiento y respeto a la diversidad sexual”.

Fanny Arreola señaló que se debe construir una sociedad incluyente y tolerante hacia la
diversidad sexual y hacia las diferentes estructuras familiares que conviven en la realidad
social actual, pues defender la diversidad sexual implica defender la vida democrática de
nuestras sociedades.

“Es necesario propiciar el reconocimiento de que la homofobia en todas sus modalidades
y expresiones es un problema de discriminación que atañe a toda la sociedad y para erradicarla
es necesario transformar importantes aspectos de las estructuras e instituciones del Estado,
así como otros aspectos sociales”.

Abundó que siete de cada diez personas no heterosexuales señala estar totalmente de
acuerdo y de acuerdo en parte, en que en México no se respetan los derechos de las personas
homosexuales y bisexuales.

En ese sentido recalcó que la discriminación, como práctica social, fortalece la intolerancia
a la diversidad y facilita los abusos de la autoridad, y en muchos casos, promueve la ruptura
de las familias y el odio entre los grupos sociales.

 Fanny Arreola señaló que se debe construir una sociedad incluyente y tolerante hacia la
diversidad sexual y hacia las diferentes estructuras familiares que conviven en la realidad
social actual.

Junio

Atletismo y canotaje aportan
más medallas para Michoacán

en Nacionales Conade
-Se suman dos oros y dos platas al medallero general

Hermosillo, Sonora, 28 de junio de 2022.- Con una jornada de dos medallas de oro y dos
platas, la entidad sumó otra destacada jornada en las disciplinas de atletismo y canotaje
dentro de los Juegos Nacionales Conade 2022. Al momento, son 54 los podios conquistados
por atletas michoacanos.

El Gobierno del Estado a través de la Comisión Estatal de Cultura Física y Deporte (Cecufid),
informa que, la delegación presente en la máxima fiesta del deporte amateur en nuestro país,
registra 16 preseas de oro, 13 de plata y 25 de bronce.

El atletismo retornó a la actividad en la pista sintética del estadio Héroe de Nacozari de
Hermosillo, Sonora, con el segundo bloque de competencias, en donde el velocista oriundo
de Morelia, Jonathan Padilla, detuvo el cronómetro en 10 segundos con 60 centésimas de
segundo, en el primer lugar de la prueba de los 100 metros planos, categoría Sub-18.
Completaron el podio, Armando Cárdenas de Veracruz (10.866) y Mauro Peña de Nayarit
(10.869), con plata y bronce, respectivamente.

Más tarde en el mismo escenario, el moreliano Jorge Cortés se quedó con el primer lugar
con una marca de 47.93, mientras el segundo y tercer puesto fue para Geronimo Páez de
Sinaloa (48.01) y Óscar Flores de Guanajuato (48.40), en los 400 metros planos de la categoría
Sub-20. Mientras Magdalena García, orgullo de la comunidad de Comachuén, municipio de
Nahuatzen, se colgó la plata en los 3 mil metros planos (10:14.12), y Sabrina Salcedo de
Guanajuato (10:06.73) cruzó primero la meta y la jalisciense Paola Gutiérrez en tercero (10:17.19).

En Tijuana, Baja California, el atleta de la Isla de Urandén de Morelos, Miguel Ángel
Quirino, volvió a aparecerse en el cuadro de las medallas, al quedarse con la plata con un
tiempo de 8.46.46 en la prueba C-2 en los 2 mil metros, categoría 19-23 años de la disciplina de
canotaje; Guillermo Quirino de la CDMX (8.42.54) y el mexiquense Gustavo Eslava (9.04.09),
resultaron en primera y tercera posición.

Durante la tarde-noche de este martes, las actividades de la delegación michoacana
continuarán con los representativos femeniles en Juvenil Menor, Mayor y Juvenil de voleibol
de playa, quienes buscarán las medallas en La Paz, Baja California Sur, en los encuentros
finales del certamen.

La delegación presente en la máxima fiesta del deporte amateur en nuestro país, registra 16
preseas de oro, 13 de plata y 25 de bronce.

Suscríbase al periódico

y recíbalo en su casa u oficina jueves y
sábados.

Tels: 153-05-02  y 715-108-44-44.

$ 500.00 por un año



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Miércoles 29 de Junio de 2022 12www.laregionenlinea.com.mx

Choque de camioneta contra
árbol deja 4 muertos en la

Morelia-Salamanca
-El hecho tuvo lugar a la altura de la población de San José Trinidad,

Tarímbaro.

Tarímbaro, Mich.-26 de junio de 2022.- Cuatro personas fallecieron tras el choque de una
camioneta contra un árbol localizado a la orilla de la carretera Morelia-Salamanca, dentro del
territorio de Tarímbaro, comentaron fuentes policiales.

El accidente se registró durante la tarde de este domingo a la altura de la población de San
José de la Trinidad, en las inmediaciones de El Trébol. Trascendió que la unidad, la cual es de
la marca Ford tipo pick up, color rojo, quedó prácticamente partida a la mitad tras el impacto.

Extraoficialmente se supo que entre los muertos hay dos adultos y dos menores de edad.
Hasta el lugar arribaron paramédicos y bomberos locales, así como elementos de la Policía.

Una vez confirmado el deceso de las víctimas, el área fue acordonada y se solicitó la
intervención de la Fiscalía General del Estado (FGE), a efecto de emprender las investigaciones
correspondientes. Hasta el momento la identidad de los difuntos es desconocida.

Entre los muertos hay dos adultos y dos menores de edad. Hasta el lugar arribaron paramédicos
y bomberos locales, así como elementos de la Policía.

Desmiente SSPM
enfrentamientos y circulación

de camionetas con
gente armada

-En ningún punto de la ciudad

H. Zitåcuaro, Mich., a 26 de junio de 2022.- La Secretaría de Seguridad Pública Municipal
informa a la ciudadanía zitacuarense que es FALSA la información que circula en redes sociales
sobre la circulación de camionetas con personas armadas y enfrentamientos en varios puntos
de la ciudad.

Cabe señalar que la tarde de este día se encuentra circulando en las redes sociales una
noticia que hace referencia a enfrentamientos y circulación de camionetas con personasarmadas
en varios puntos de la ciudad.

Por lo que el Secretario de Seguridad Pública Municipal Maestro César García Rodríguez
, ha puesto en marcha los operativos pertinentes para la revisión de los acontecimientos,
resultando que la información circulante es completamente *”FALSA”*.

Por lo que la Secretaría de Seguridad Pública Municipal solicita a la ciudadanía evitar
difundir o compartir información no verificada y denunciar cualquiera actividad sospechosa
al 911.

Identifican a los 6 fallecidos
del accidente ocurrido en

Ecuandureo

El vehículo Sentra, aparentemente intentaba evadir un retén
de la GN y en su huida impactó contra la Sonora, dentro de
este vehículo se localizaron 3 armas largas, dos AR-15 y una
AK-47.

 Ecuandureo, Mich.- 27
de junio de 2022.- Ante la
Fiscalía General del Estado
de Michoacán (FGE),
fueron identificadas esta
tarde las seis personas que
fallecieron en el accidente
ocurrido en la autopista de
Occidente, a la altura de
Ecuandureo.

En la Fiscalía Regional
fueron identificados y
reclamados los cuerpos de
José Luis F., así como de la
esposa de éste, Teresa R., y
de su hija, de 52, 47 y 11 años
de edad, respectivamente.
También fueron reclamados
los cuerpos de Genoveva S. camioneta y actualmente son atendidas en

un nosocomio.
Cabe hacer mención el vehículo Sentra,

aparentemente intentaba evadir un retén
de la Guardia Nacional y en su huida
impactó contra la Sonora, dentro de este
vehículo se localizaron tres armas largas
(dos AR-15 y una AK-47), así como un
arma corta calibre .40 y diversos objetos
tácticos.

La Fiscalía General del Estado, a través
de la Fiscalía Regional, continúa con los
actos de investigación tendientes al
esclarecimiento de los hechos.

y de Paula N., de 63 y 68 años de edad.
Todos ellos viajaban en una camioneta

Chevrolet de la línea Sonora, en la cual se
trasladaban con destino a Venustiano
Carranza, cuando fueron impactados por
un vehículo marca Nissan, Sentra, modelo
reciente sin placas de circulación, el cual
era conducido por el mismo carril y en
sentido contrario, por un hombre
identificado como Ramiro J., de 27 años,
originario de Chilchota.

En el percance resultaron heridas tres
personas más, mismas que viajaban en la

Menor muere ahogado en presa Jaripeo

Charo, Mich.-26 de junio de 2022.-Un menor de edad falleció ahogado en una presa ubicada
en el municipio de Charo, comentaron fuentes allegadas a las autoridades policiales.

El hecho se registró en la comunidad de Jaripeo, así que inmediatamente algunos habitantes
lo reportaron al número de emergencias.

Hasta el sitio acudieron policías, paramédicos y unos buzos, éstos últimos rescataron el
cadáver. Del finado sólo se supo que tenía entre 10 y 15 años de edad, su identidad no fue
revelada.

Los especialistas de la Unidad de Atención Inmediata, dependientes de la Fiscalía General
del Estado (FGE), fueron letrados de la situación y se encargaron de lo conducente.

SSP decomisa madera de procedencia
presuntamente ilícita, en Nicolás Romero

-Fueron aseguradas dos personas y dos automotores

Los dos tripulantes del sexo masculino no lograron
comprobar la legal procedencia de la materia prima
forestal, por lo que se procedió al aseguramiento.

Zitácuaro, Michoacán, 25 de junio
del 2022.- Con la encomienda de
preservar los recursos naturales y
materia prima forestal, los elementos de
la Secretaría de Seguridad Pública
(SSP), en coordinación con la Policía
Municipal, logró el aseguramiento de
diversas piezas de rollos de madera, al
parecer de procedencia ilegal.

Tras efectuar recorridos de
prevención y vigilancia sobre la colonia
Segunda Manzana de Nicolás Romero,
los oficiales visualizaron dos unidades
de la marca Chevrolet, una color azul
con gris y la otra color rojo; mismas
que cargaban en su interior varias competente, a efecto de llevar a cabo las

actuaciones correspondientes que marca la
Ley.

En caso de ser víctima o presenciar algún
hecho delictivo que vulnere los recursos
naturales de nuestro estado, las líneas
telefónicas de emergencias 911 y 089 brindan
la atención oportuna durante los siete días de
la semana.

piezas de rollo de madera, motivo por el cual
se llevó a cabo una inspección
correspondiente.

Derivado de la revisión, los dos tripulantes
del sexo masculino no lograron comprobar la
legal procedencia de la materia prima forestal,
por lo que se procedió al aseguramiento y
puesta a disposición de la autoridad


